Casa de las Américas rendirá homenaje a Benedetti y Galeano en Feria de Montevideo



La Habana, 6 oct (RHC)- La Casa de las Américas, de Cuba, rendirá homenaje a los escritores uruguayos Mario Benedetti y Eduardo Galeano como parte de las actividades de la XXXIX Feria Internacional del Libro, FIL, abierta en Montevideo hasta el 10 de octubre.

El reconocimiento será el día 8 de octubre en el Salón Azul de la Intendencia de Montevideo y tendrá un mensaje desde la propia Casa, con un pequeño documental que reseña la presencia de ambos intelectuales en esa institución cubana y latinoamericana, detalló en entrevista con Prensa Latina Caridad Tamayo, directora del Fondo Editorial Casa de las Américas.

Explicó que en el audiovisual, el presidente de Casa de las Américas, Roberto Fernández Retamar, da su visión de lo que significaron Mario y Eduardo para esa institución cultural, fundada en La Habana por Haydée Santamaría en 1959.

Asimismo, dijo, expresa sus puntos de vista al respecto Jorge Fornet, quien dirige el Centro de Investigaciones Literarias, que fundó Benedetti en 1967.

Tamayo refirió que el agasajo tendrá dos invitados de lujo de Uruguay, que al mismo tiempo fueron trabajadores de La Casa: Fernando Butazzoni, "un amigo muy cercano y todavía colaborador muy estrecho", y Daniel Viglietti, quien "no podía faltar", y trabajó con Mario en tantos conciertos.

Refirió que en esta oportunidad, el cantante, compositor y guitarrista uruguayo regalará el mismo concierto que hizo en febrero pasado en La Habana como parte de las actividades de la Feria Internacional del Libro, que estuvo dedicada a Uruguay como país invitado de honor.

"Ahora lo vamos a repetir aquí y Viglietti no solo lo va a dedicar a Benedetti, sino también a Galeano, es algo que le hemos pedido especialmente, y con ello vamos a cerrar con broche de oro nuestra presencia en esta FIL de Montevideo", subrayó la investigadora cubana.

Al referirse a la presencia de Casa de las Américas en esta Feria del Libro, dedicada a Perú como país invitado de honor, Tamayo señaló que trajeron muchos libros editados en los últimos años, varias colecciones de premios, y por supuesto, "los dedicados a autores uruguayos".

Entre ellos mencionó textos de Benedetti como su Antología poética y Antología de poesías de amor hispanoamericana y "un libro que es la novedad absoluta sobre Mario" de la Colección Materiales de la Revista Casa, que se llama "De sobre Mario Benedetti", que reúne todo lo divulgado "sobre y por el destacado escritor en esa publicación a lo largo de su vida".

La también crítica literaria apuntó que entre otras obras uruguayas trajeron de Eduardo Galeano una reimpresión del libro Espejo, una antología de joven narrativa del escritor Ramiro Sanchiz, quien realiza un amplio recorrido por la literatura joven actual y los vínculos con sus predecesores.

Otras obras corresponden a una antología de teatro uruguayo de Roger Mirza con una pequeña presentación de Vivian Martínez Tabárez, especialista de teatro cubana, y que reúne a más de 10 dramaturgos de este país, y los números más recientes de la Revista Casa dedicados a Uruguay.

Interrogada sobre la acogida en la FIL, Tamayo la consideró excelente y con buena a aceptación del público, que comenta sobre los "buenos precios", porque Casa "trata de que sus libros lleguen a todos", remarcó.

(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/107839-casa-de-las-americas-rendira-homenaje-a-benedetti-y-galeano-en-feria-de-montevideo



Radio Habana Cuba